

Alatron, murale, secrète et omniprésente

Par Lorétan Khipass
JSH News 1876

Cette entreprise secrète est spécialisée, entre autres particularités, dans la réalisation d'horloges murales reconnaissables en ce sens que leurs formes et cadrans sont fidèles aux originaux, les modèles portés au poignet.

La transmission, pour agrandissement, de ces designs si familiers très souvent brevetés et ultra verrouillés, fait qu'Alatron joue d'une discrétion qui frise la parano.

L'histoire de cette société familiale se raccroche aux plus belles heures de la Foire de Bâle et se poursuit jusque sur les murs les plus actuels, les plus hypes et les mieux fréquentés. Également sur les parois des manufactures.

Pour quelles marques cette chaux-de-fonnière travaille-t-elle? Impossible de le savoir, même en visitant les ateliers. On y verra en revanche de l'heure monumentale, qu'il s'agisse d'une horloge de gare ou d'aéroport à réparer en SAV, c'est aussi un de leur savoir-faire, qu'il s'agisse de reproductions fonctionnelles de calibres mécaniques en état de marche, ou encore d'un banc de contrôle de fiabilisation du calibre maison.

Oups, l'info est lâchée. Oui, Alatron produit et améliore son propre calibre grand diamètre, inspiré d'une longue histoire familiale ponctuée par l'inventivité et l'ingéniosité du Dr. Paolo Spadini. Un grand Monsieur qui vient de partir mais dont la mémoire continue d'être célébrée par son fils Daniel Spadini, CEO et propriétaire d'Alatron. ■

www.alatron.ch



Maître d'œuvre du projet, Alatron participe à l'installation «Place de la Gare» de la grande horloge offerte par Tissot à la ville de La Chaux-de-Fonds. Un des savoir-faire de cette discrète société familiale, la réalisation de projets fous. Gros plan sur le calibre.